



Alex Huth



Alex Huth ist neugierig, spontan und eine Quasselstrippe. Genau das lebt er aus, wenn er sich für „MDR vor Ort“ regelmäßig live von spannenden Events in Sachsen meldet. Dabei ist der Hut für ihn genauso zum Markenzeichen geworden wie bei „Lecker Schmecker“ in Sachsen-Anhalt. Der gebürtige Leipziger studierte Journalistik und Amerikanistik. Er hat er sich im Kika-TanzAlarm ausgetobt, stand jahrelang für das Sat.1-Frühstücksfernsehen vor der Kamera, für Energy und Sputnik hinter dem Mikrofon und leiht seine Stimme arte und VOX. Privat hängt sein Herz an den vier F - Familie, Freunde, Fahrrad und Fußball. Zur Familie gehören Frau und Tochter, mit Freunden wird gekocht und geschwätzt, Fahrräder sind sein ganz besonderer Spleen (momentan neun Stück!) und beim Fußball schwitzt er entweder selbst auf dem Platz oder fiebert im Stadion. Am Fernsehen reizt Alex Huth, „dass der wichtigste Baustein eines guten Films immer Menschen sind, dass man auch an kleinen Orten große Entdeckungen machen und einen wertvollen Schatz heben kann: regionale Identität!“ Hut(h) ab!